

Raddon

Des chiens et des hommes en course



Impressionnant départ

Dimanche 25 avril, à l'occasion de la deuxième édition du Canicross proposé par Franche-Comté Canicross, maîtres et chiens ont pu se dégourdir les jambes et les pattes sur différents parcours : un parcours CaniVTT adultes de 6 km ; un parcours Canicross adultes de 6 km 900 ; un parcours Cani enfant 7-10 ans de 1 km ; 11-14 ans de 2 km 500 ; et un parcours Cani découverte de 2 km 500. Sous un soleil radieux, hommes, femmes et enfants ont monté leurs vélos et chaussé leurs meilleures baskets pour accompagner leur fidèle compagnon de course ou de marche.

Classement Canicross adultes : Spehler Sébastien, Deshayes Jean-Philippe, Fay Alexandre, Speybræk M-Antoine, Strózyovski David,

Classement Cani VTT adultes : Steinmetz Pascal, Blaess Christophe, Deschamps Franska, Dietrich Chantal, Fuller Anne.

Classement Cani enfant 7-10 ans : Foubert Diane, Klein Jérémy, Blaess Maxime, Hoog Emma, De La Torre Alexi, Burglen Fanny, Klein Cédric, Bonas Maelys, Burglen Romane.

Classement Cani enfant 11-14 ans : Deshayes Emeline, Foubert Laure, Vançon Marie, Hoog Gaëlle.

Classement Canil découverte : Spehler Sébastien, Gauss Séverine, Burglen Sylvain, Dietrich Chantal, Schaffo Armelle, Hummel Laure.

Le club Franche-Comté Canicross est placé sous l'égide de la Fédération des Sports et Loisirs Canins, compte pour le challenge des Chiens d'or ainsi que pour le Challenge Canivosges. Les épreuves sont ouvertes à tous, initiés ou non.

Pour tout renseignement : Deshayes Jean Philippe, la grosse grange Chapendu, 70280 Raddon et Chapendu. Tél : 06 61 72 65 48.